



Estudiantes de Alto Hospicio valoran experiencia en Puerto de Iquique

Como parte del programa de vinculación denominado "Vive el Puerto" que impulsa Empresa Portuaria Iquique (EPI), estudiantes de tercero y cuarto medio del Liceo Los Cóndores de Alto Hospicio participó en una enriquecedora jornada de visita guiada al recinto portuario. Allí, conocieron en terreno el funcionamiento de uno de los principales motores económicos de la región.

La actividad tuvo como objetivo acercar a los jóvenes al mundo logístico-portuario. "Estamos acá para ver cómo funciona el puerto, lo encontramos entretenido, ver cómo funciona cada cosa. Además, como es sabido,



es una buena fuente de trabajo a futuro", comentó Bastián Castro, uno de los estudiantes participantes

Por su parte, el

coordinador técnico profesional del Liceo Los Cóndores, Francisco Ponce, destacó el impacto que tuvo esta experiencia: "Considero

que la visita al Puerto de Iquique tuvo un impacto muy significativo, tanto para las y los estudiantes, como para mí. Esta experiencia permitió que los

jóvenes se aproximaran a una realidad que, aunque está presente en nuestro entorno, suele percibirse como distante para ellos". Comentó que gracias a

EPI "comprendimos la relevancia estratégica de nuestro puerto y las oportunidades de desarrollo que proyecta. Sin duda, este conocimiento amplía su visión y refuerza la motivación para que se integren activamente como profesionales en este importante ámbito productivo", señaló.

La iniciativa "Vive el Puerto" busca fortalecer el vínculo entre el sector portuario y el ámbito educativo, relevando el papel del puerto como centro de oportunidades para las nuevas generaciones, especialmente en una región donde la logística y el comercio internacional son ejes clave para el desarrollo local.